



neuro-g

www.neuro-g.de

www.neuro-g.de

17.05.2019

Raphael Schäfer, MdL und gesundheitspolitischer Sprecher der CDU-Landtagsfraktion, unterstützt den Einsatz der Klinik für Neurologie und des Vereins neuro-g e.V. für die Altersmedizin

Am 17.05.2019 schlüpfte der Landtagsabgeordnete Raphael Schäfer bei einer Veranstaltung der Klinik für Neurologie in den Alterssimulationsanzug AgeMan®. AgeMan® ermöglicht ein Hineinversetzen in die Lebenswelt älterer Menschen, indem alterstypische Einschränkungen in den Bereichen Hören, Sehen, Beweglichkeit und Feinmotorik simuliert werden.

Der mehrfache Deutsche Meister und Saarlandrekordhalter im Mittel- und Langstreckenlauf Raphael Schäfer war von der Erfahrung, innerhalb weniger Minuten in den Körper eines älteren Menschen zu schlüpfen überrascht: "... selbst einfache Tätigkeiten wie das Ankleiden waren plötzlich eine Herausforderung. Der Simulationsanzug zeigte mir aber auch, wie schwierig die Kommunikation werden kann, wenn Hören und Sehen eingeschränkt sind und sich das Gegenüber nicht auf diese Einschränkungen einstellt."

Wirtschaftsunternehmen nutzen AgeMan® bei der Entwicklung von Produkten, die optimal auf die Bedürfnisse älterer Menschen abgestimmt sind. Universitäten setzen den Anzug zu Lehrzwecken ein. Zukünftig werden auch Homburger Medizinstudierende die Möglichkeit haben, den AgeMan® (Dank der Unterstützung des gemeinnützigen Vereins neuro-g e.V.) in der Klinik für Neurologie kennenzulernen.

Mit einer privaten Spende an neuro-g e.V. möchte Raphael Schäfer, neben seiner politischen Arbeit, einen weiteren Beitrag leisten, um Ausbildung und Forschung im Bereich der Altersmedizin im Saarland zu verbessern. "Die Altersmedizin ist eine gesamtgesellschaftliche Aufgabe und ich freue mich, Ihre wichtige Arbeit in Homburg zu unterstützen." so Schäfer.